

Guillermo Blanco afirma que Cantabria tendrá en 2025 un presupuesto “más municipalista y comprometido con el equilibrio territorial y el medio rural” gracias al “sello” del PRC

El diputado subraya que su apoyo al documento “no lo es al PP ni al Gobierno, sino a los ciudadanos” y advierte al PP que “tiene que cumplir” porque “no habrá más oportunidades”

Santander, 15 de noviembre de 2024

El diputado regionalista Guillermo Blanco ha asegurado hoy que Cantabria tendrá en 2025 un presupuesto “más municipalista y comprometido con el equilibrio territorial y el medio rural” gracias al “sello” del PRC, que ha introducido en el documento “prioridades que nunca habían estado en la agenda del Partido Popular” y que -ha recalcado- “no estarían sin nosotros”.

Aunque a algunos consejeros “se les llena la boca diciendo que el compromiso no ha sido difícil de adquirir porque ya lo tenían contemplado”, el parlamentario ha recalcado que es ahora, tras el acuerdo suscrito por los regionalistas con el Gobierno, cuando esas prioridades “sí que están contempladas” en el presupuesto.

Blanco ha realizado estas declaraciones en una rueda de prensa en la que ha valorado las políticas territoriales incorporadas al documento y ha reafirmado que el apoyo del PRC “no lo es al PP, ni al Gobierno, sino a los ciudadanos”, por lo que ha anunciado que estarán “muy vigilantes” para que los compromisos “lleguen a realizarse” y no se produzcan incumplimientos como los que ha habido este año.

“Estamos haciendo un acto de fe, pero a partir de ahora el PP y el Gobierno de Cantabria tendrán que cumplir, porque no habrá más oportunidades si no respetan a rajatabla los compromisos que hemos adquirido”, ha enfatizado.

Sobre las aportaciones del PRC al proyecto de ley, ha explicado que “no es casual” que el 42 por ciento “tengan como destino la cohesión territorial, el medio rural, la atención municipal y las infraestructuras locales”, políticas que siempre han sido “una obsesión” de los regionalistas “para que los ciudadanos de Cantabria tengan servicios públicos de calidad allá donde vivan”. De este modo, “hemos logrado garantizar las inversiones públicas y las mejoras que redundarán en la calidad de vida de los ciudadanos”.

Guillermo Blanco ha indicado que el medio rural es “uno de los grandes protagonistas” del acuerdo presupuestario y a él se dirigen dos medidas “inéditas y de calado”, como la deducción del 20% IRPF a los menores de 40 años residentes en el mundo rural y la creación de la Tarifa Rural Autónomos para el mantenimiento del empleo en estas zonas, con una bonificación en torno a los 800 euros para estos trabajadores.

Del mismo modo, ha puesto en valor medidas como las nuevas ayudas para el sector agroalimentario y conservero y el incremento de los fondos para luchar contra la enfermedad hemorrágica epizoótica, compensar la caída de las aportaciones de la PAC, mejorar la cobertura de los daños provocados por las especies salvajes, y principalmente del lobo, la implementación del Plan Estratégico de Prevención y Lucha contra los Incendios Forestales aprobado la pasada legislatura y “una pequeña, pero importantísima medida” para sufragar

con algo más de 500.000 euros el mantenimiento de los lugares de ocio y convivencia en los pueblos, como bares y teleclubes.

También ha puesto en valor el compromiso para impulsar un plan de rehabilitación de barrios que contribuya a poner en el mercado viviendas de alquiler en zonas de alta demanda, entre las que ha mencionado Santander, Torrelavega, Reinosa y Laredo y que responde a la “preocupación compartida con los jóvenes y no tan jóvenes”.

Además, ha subrayado la apuesta por la obra pública, que abarca desde la continuidad de las grandes obras que dejó en marcha el anterior Gobierno del PRC (La Pasiega, MUPAC, la Unidad de Protonterapia de Valdecilla, el Centro Cultural de La Lechera en Torrelavega e infraestructuras viarias como el puente de Somo, la variante de Sarón, los accesos a los polígonos de Morero y Reocín o la variante de Renedo de Piélagos), a nuevas actuaciones dotadas con 6 millones de euros para acelerar los planes de saneamiento, depuración y abastecimiento y un anexo de inversiones con 38 obras en carreteras e infraestructuras municipales de toda Cantabria.

Finalmente, ha ponderado la “vocación municipalista” aportada por el PRC y plasmada en el incremento del 3 por ciento del Fondo de Cooperación Municipal, la consignación de 1 millón para ayudar a ayuntamientos menores de 5.000 habitantes y las partidas de 1,5 y 1,3 millones de euros para financiar las competencias impropias de ayuntamientos y mancomunidades y contribuir a las inversiones en mantenimiento de los centros educativos de titularidad autonómica.